
平成 27年度 第 1回 学校協議会 

 平成 27 年 6 月 12 日(金) 本校校長室において第 1 回の学校協議会を開催しました。委

員については、公務のため畑委員が欠席され代理出席となりました。学校側からは、校長、

教頭、事務長、各分掌長が出席しました。 

 

内容  

１ 授業見学 13：25～15：15 委員の皆さんに 5限（農場での農業科目）、 

6限（本校での教室等）の授業を見学していただきました。 

 

２ 協議会 15：30～17：00 

① 校長挨拶 

② 委員紹介・事務局員自己紹介 

③ 運営マニュアル、実施要項、意見書について説明 

④ 審議事項 

     ・授業見学について 

     ・平成 26年度・27年度学校経営計画及び学校評価について 

      ・各分掌等における今年度の取組計画 

      ・その他 

        SGH、本校の将来像、府・町の取組状況、今後の方向性、課題など 

⑤  連絡 第 2回の開催 10月中旬 

    

３ 委員からの意見等 

【授業見学について】 

 進路に沿った授業選択や、少人数授業などが素晴らしい。一方的な知識の伝達ではなく、

生徒が自分で思考を働かせるような授業作りが必要である。 

【学校経営計画及び学校評価について】 

 SGHに指定され、グローバル教育がグローカル教育に変わり、地方創成に舵をきった教

育方針は、能勢高校と地域の課題解決に対応しており大変良い。 

【分掌の取組計画】 

 農場と地域との連携事業を進めると良い。SGHで地域に英語でアピールしてほしい。地

域に根ざす人材育成、郷土愛の醸成を進めてもらいたい。 

【その他】 

SGH重点分野講座生徒に、是非、中学校で英語でのプレゼンテーションを披露してほしい。

SGHでの内容の充実や広報活動も含めて、今回の協議会の意見を今年度の教育活動に生か

してもらいたい。今後も、今協議会で学校のステップアップを願って議論を重ねたい。 


